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Betreff: Anfrage der Stadträtin Sabine Wolff (NEUES  FORUM) zur "Ausgliederung" 

der kommunalen Sportverwaltung und Sportstätten 
  
In der Ausschusssitzung des Sportausschusses wurde am 2. August 2011 seitens des 
Stadtsportbundes informiert, dass dieser die Übertragung der Organisation des kommunalen 
Sportes anrege und sich bereits mit einem Konzept an die Oberbürgermeisterin Frau 
Dagmar Szabados gewandt habe. Hierzu steht gleichermaßen die Privatisierung 
kommunaler Sportstätten zur Diskussion. 
Ich frage daher: 
 

1. Wann und in welcher Form soll eine Einbindung des Stadtrates in die 
Entscheidungsfindung erfolgen? 

2. Wie hat die Stadtverwaltung dem Stadtsportbund geantwortet und welchen 
Anhaltspunkten folgt die Stadtverwaltung hinsichtlich der künftigen Struktur der 
Sportverwaltung der Stadt Halle sowie der Betreibung kommunaler Sportstätten? 

3. Wie soll die zur Diskussion stehende Übertragung der „Stabstelle Sport“ an den 
Stadtsportbund erfolgen? 

4. Wie soll die gleichzeitig angekündigte Übertragung der Verantwortlichkeit für die 
Bewirtschaftung der Schulsporthallen ab Januar 2012 auf den Bereich des 
Schulverwaltungsamtes mit einer Privatisierung der kommunalen Sportstätten 
vereinbart werden? 

 
An dieser Stelle sei noch ausdrücklich auf die bereits gestellte Frage der Fraktion 
MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM in Bezug des Schwimmunterrichtes erinnert, wie 
die Stadt Halle die Einhaltung der Verordnung zur Sicherung und Nutzung von 
Sporteinrichtungen im öffentlichen Eigentum des Landes Sachsen-Anhalt bei etwaigen 
künftigen Privatisierungen von kommunalen Sporteinrichtungen gewährleisten will? 
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Stadträtin NEUES FORUM 
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Anfrage der Stadträtin Sabine Wolff (NEUES FORUM) z ur “Ausgliederung“ der 
kommunalen Sportveranstaltung und Sportstätten 
 
Vorlage: V/2011/10008  
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Die Organisation der Verwaltung ist Sache der Verwaltung. 
 
Sollten sich aus den derzeit laufenden Abstimmungen zwischen Stadtsportbund und 
Stadtverwaltung Strukturveränderungen ergeben, wird dazu der Stadtrat im Rahmen seiner 
Zuständigkeit einbezogen. 
 
 
 
 
 
Egbert Geier       
Beigeordneter  
 
 


